



# ますのきょうだい

万寿小学校学校便りNO.5

R7年5月2日(金)

◎今年度、最初の参観授業そして、ますサポミーティング大変お世話になりました。

朝、早くからたくさんの方々の保護者の方々にお集まりいただきました。ありがとうございました。参観授業では、子どもたちの張り切っている様子が伝わったのではないかと思います。



◎万寿の子遠足で倉敷みらい公園までいきました。

4月30日(水)は1年生と6年生、5月1日(木)は3年生と5年生、のきょうだい学年で長縄とびや鬼ごっこなどの活動を楽しみました。2日(金)はあいにくの天気のため、2年生と4年生は体育館でのなかま作り遊びとなりましたが、元気いっぱい交流することができました。



遠足を終えて…6年生の振り返りです。

- ・私の良かったところは、2つあります。1つ目は積極的に話せたことです。1年生にどんどん私がしゃべるとどんどん1年生もしゃべってくれたことです。2つ目はちゃんと注意できたことだと思います。いけないことは「だめだよ」って注意してあげたり、相手が嫌がっていることを注意できたりしました。
- ・ぼくの良かったところは3つあります。1つ目は、1年生が道路側に行くときに自分が道路側に行ったことです。2つ目は、きちんとペアの子の名前を言うことができたことです。3つ目は、1年生の考えに合わせて、遊びの順番を変えることができたことです。鬼ごっこの予定だったけど、1年生がドッジボールをしたいと言ったので、ドッジボールにしました。
- ・私の良かったことは、3つあります。1つ目は、仲を深めるために自分から1年生に例えば「なんの動物が好きなの?」とかいっぱい話しかけたことです。2つ目は先生に言われる前に道路側を歩いたことです。3つ目は班で遊んでいるときにペアの子が「〇〇したいー」と言っていたので、ペアの子に「もうちょっとで終わるから終わったらしよ!」と言ってサポートできたことです。

